



Editorial du n°6 Novembre-Décembre 2006

par Reynald KOZYCKI

Marie, la mère du Seigneur

(Luc 1.43)

Le sujet n'est pas habituel pour une revue « protestante évangélique » !

Combien de fois avons-nous entendu cette question-réponse caricaturale : « *Ah oui, vous les protestants, vous ne croyez pas en Marie ? C'est bien la différence principale entre vous et les catholiques, n'est-ce pas ?* » Lorsque nous répondons que nous croyons fermement à la virginité de Marie au moment de la conception de Jésus, plusieurs sont très étonnés.

Rassurez-vous ! Comme vous le verrez, la plupart des articles n'ont pas été écrits dans un esprit de polémique, mais en vue de méditer sur la personne extraordinaire de Marie. Cette méditation a comme base la seule source sûre de vérité, à savoir la Bible, Parole de Dieu.

Toutes *les générations la diront bienheureuse* (Le 1.48). Ce numéro est l'occasion de le redire. Néanmoins, puisque la base reste l'Écriture sainte, la personne qui sera exaltée, avant tout, sera Dieu lui-même et Son Fils, image parfaite de son Père.

Dans ce numéro, vous trouverez aussi quelques nouvelles et informations diverses. Relevons une avancée non négligeable dans les relations inter-évangéliques : un document signé par une grande majorité de nos responsables d'unions d'églises précise les « principes déontologiques » du Conseil National des Évangéliques de France. Plus concrètement, ce document pourra servir de base à de nombreux échanges avec nos frères et sœurs attachés à la foi évangélique.

R.K.